

Cleveland, Ohio, Junio 6, 1924.

Hon. Rafael Martinez Nadal.  
Presidente Partido Republicano.  
San Juan, P.R.

Distinguido amigo:

Al recibo de esta carta ya sabr'a Ud.a que atenerse, pues ya habr'a terminado la Convencion.

Ayer le puse un cable a Geigel con una sola palabra que queria decir:

Nuestras credenciales fueron aceptadas por el Comité Nacional.

Quiñones no nos acompaña a Cleveland.

Y al mismo tiempo le cablee al Tiempo dando más detalles y que ahora paso a explicar.

Llegué a New York el martes último y Paco Quiñones y el Dr. Avilés me esperaban en el muelle. Fuimos juntos al hotel y les expliqué todo nuestro proceso en Puerto Rico. Paco me dijo que aunque hubiera querido acompañarme a Cleveland, no podia hacerlo por motivos de salud, pero lo encontré muy entusiasmado con el progreso de nuestro Partido y le dije lo que esperaban de él los amigos de San German, y me prometió hacer lo posible por ir al pais este verano.

Llegué aquí anteanoche y logré que un miembro del Comité el viejo amigo Mulvane (a quien recordará el Dr. Brioso) me cediera un cuarto en el Hotel Hollenden donde él y los demás hombres infuientes del Partido están parando. Ayer a las diez de la mañana fui a la reunion del Comité, que está oyendo los argumentos de protesta contra un número de actas y debo decirle que la recepcion que me dieron mis viejos amigos fué excesivamente cariñosa. Me llegaron a decir (en broma, por supuesto) que habian estado pensando suspender la Convencion en el caso de que yo no pudiera asistir. Debo decir que el amigo Reilly no ha venido a tomar mi puesto de miembro del Comité a pesar de haberle mandado mi poder y haberme prometido venir.

Se estaba viendo la protesta contra los delegados electos en el Estado de Mississippi y el miembro del Comité Nacional era uno de los delegados protestados y el Comité, por el voto unánime, resolvió en contra del miembro del Comité Nacional y le dió asiento a la parte contraria encabezada, por cierto, por un hombre de color. Digo esto para que se vea que no siempre actúa el Comité por prejuicio en favor de uno de sus